



## Más de 1 millón de ciudadanos participarán en Simulacro Nacional Multipeligro en la región Cajamarca

*La cultura de la prevención juega un papel importante para reducir las tragedias*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

Más de 61 mil personas perdieron la vida en el Perú a causa de desastres naturales en el 2022. La cultura de la prevención juega un papel importante para reducir las tragedias, el trabajo conjunto de entidades públicas y privadas puede salvar vidas.

Tras una resolución ministerial del Ejecutivo que busca reducir las consecuencias de los desastres, el Gobierno Regional de Cajamarca encabezó una caminata de concientización sobre el Simulacro Nacional Multipeligro que se realizará este 31 de mayo a partir de las 10:00 am.

"Es una fecha importante en la que todos deberíamos unirnos para estar prevenidos y no lamentar la pérdida de vidas humanas, insto a todos los cajamarquinos a unirnos y participar de este simulacro" expresó Fiorela Alvarado, Directora de la Oficina de Defensa Nacional.

En la caminata realizada en el distrito de Baños del Inca participaron instituciones educativas, entidades públicas como la PNP, la Compañía de Bomberos, Essalud, Ejército del Perú, la Municipalidad Distrital de Baños del Inca entre otras.

Los puntos de reunión durante el simulacro serán espacios abiertos, zonas seguras, plazuelas y otros puntos donde se puedan refugiar ante las emergencias de lluvias y temblores.

Se espera que más de un millón de cajamarquinos a nivel regional puedan participar de esta jornada de prevención ante los desastres naturales.



# Nota de Prensa N° 2102



Fecha de Publicación: 26/05/2023 06:13 p.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/6415](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/6415)